



SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE BOLLETTINO

HOLY SEE PRESS OFFICE BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIÈGE PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHL
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE SALA DE IMPRENSA DA SANTA SÉ
BIURO PRASOWE STOLICY APOSTOLSKIEJ دار الصحافة التابعة للكرسي الرسولي

N. 0807241

Lunes 08.07.2024

Renuncias y nombramientos

Nombramiento del arzobispo metropolitano de Agaña (Guam)

El Santo Padre ha nombrado arzobispo metropolitano de Agaña (Guam) a monseñor Ryan Pagente Jiménez, presidente de la Conferencia Episcopal del Pacífico y hasta ahora obispo de Chalan Kanoa (Islas Marianas del Norte).

Curriculum vitae

S.E. Mons. Ryan Pagente Jimenez nació el 18 de diciembre de 1971 en la ciudad de Dumaguete, Filipinas. Tras asistir *al Seminario de San José* en Quezón, estudió Filosofía en la *"Manila University"* y en el *"St. Patrick's Seminary and University"* de California, donde obtuvo un máster.

Fue ordenado sacerdote el 8 de diciembre de 2003 para la diócesis de Chalan Kanoa.

Ha ocupado los siguientes cargos: vicario parroquial en *Kristo Rai* en Garapan, Saipán (2003-2007); secretario particular del obispo (2003-2010); director espiritual del Movimiento *de Cursillo* (2005-2007); rector de la catedral de *Our Lady of Mount Carmel* (2007-2008); presidente de la Comisión Diocesana para el Patrimonio Cultural de la Iglesia (2008-2009); canciller diocesano (2009-2010); administrador apostólico de la diócesis de Chalan Kanoa (2010-2016).

Fue nombrado obispo de la diócesis de Chalan Kanoa el 24 de junio de 2014 y recibió la consagración episcopal el 14 de agosto siguiente.

Desde 2023 es Presidente de la Conferencia Episcopal del Pacífico.